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SEANCE DU 14 DÉCEMBRE 2022 

 

 
 

L'an deux mil vingt-deux, le quatorze décembre à dix-neuf heures, les Membres 
du Conseil Municipal de la commune de Condé-sur-Sarthe se sont réunis Salle 
du Conseil Municipal de Condé-sur-Sarthe, en séance publique, sous la 
présidence de Madame Anne-Sophie LEMEE, Maire et sur la convocation 
adressée le huit décembre 2022. 

 
Étaient présents : Anne-Sophie LEMÉE, Stéphane FOURNIER, Catherine 
JAMET, Luc BUFFLER, Caroline ENOUF, Patrick BERCON, Yves-Marie LE 
TROQUER, Karine PERRAULT, Vincent TOREAU, Didier BRUNEAU, 
Marie-Claire VIOT, Michelle PAVÉ, Nathalie PATRY, Chantal MÉZANGES, 
Ghislain CHESNOT. 
 
Madame Laëtitia TROU donne pouvoir Madame Nathalie PATRY. 
Monsieur Matthieu SCELLES donne pouvoir à Madame Caroline ENOUF 
Madame Gwenaëlle OUVRARD donne pouvoir à Madame Anne-Sophie 
LEMÉE 
Monsieur Sylvain BIDARD donne pouvoir à Monsieur FOURNIER Stéphane 
Madame Delphine BLANCHARD donne pouvoir à Monsieur Ghislain 
CHESNOT. 
 
Messieurs Holger TESKE et Jean-Michel PAREIN sont absents excusés. 
 
Monsieur Luc BUFFLER est nommé secrétaire de séance. 
 
Le procès-verbal  de la dernière réunion en date du  16 novembre 2022 est 
adopté à l’unanimité. 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

 N°141202022_01: Indemnité de gardiennage de l’église communale pour 
l’année 2022: 
 
Madame LEMÉE, Maire, informe le Conseil Municipal que les préposés 
chargés du gardiennage des églises communales peuvent prétendre à une 
indemnité qui varie selon que le gardien réside ou non dans la commune où se 
trouve l’édifice du culte. 
 
L’indemnité  est représentative des frais que les intéressés exposent pour 
s’acquitter de la tâche qui leur est confiée et les modalités de revalorisation 
annuelle sont encadrées par les circulaires ministérielles du 8 janvier 1987, du 
29 juillet 2011 et du 7 mars 2019. 
 
Le plafond indemnitaire applicable demeure inchangé en 2022, est de : 
-479.89€ pour un gardien résidant dans la commune où se trouve l’édifice 
-120.97€ pour un gardien résidant dans une autre commune et visitant l’église 
à des périodes rapprochées. 
 
Madame LEMÉE rappelle que Monsieur l’Abbé Claude BOITARD assure la 
mission de gardien de l’église et réside dans la commune. C’est pourquoi il est 
proposé de lui attribuer une indemnité de 479.89€ 
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Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à la majorité: 

-attribue une indemnité de 479.89€ à Monsieur l’Abbé Boitard, gardien 
résidant dans la commune où se trouve l’édifice. 
-autorise Madame le Maire ou son délégué à signer tous documents utiles 

relatifs à ce dossier. 

 

 N°14122022_02 : Ecritures comptables de reprise suite à la dissolution de 

l’Association Syndicale de drainage du ruisseau de Cuissai:  
 
Madame LEMÉE, Maire, informe le Conseil Municipal que l’Association 
Syndicale Autorisée de drainage du ruisseau de Cuissai créée par un arrêté 
préfectoral en date du 18 mars 1983 entre les communes de Pacé, Lonrai, 
Mieuxcé, la Ferrière Bochard et Condé-sur-Sarthe a été dissous le 15 décembre 
2015. 

 
L’arrêté de dissolution prévoit le retour des biens aux cinq communes 
membres. Il s’avère que les écritures correspondantes n’ont pas été 
comptabilisées. 

 
Il reste une trésorerie de 5 594.66€, un actif représentant les travaux de 
drainage réalisés par l’association pour une valeur de 180 744.82€ et pas de 
passif. 

 
Madame LEMÉE précise que le Service de Gestion Comptable de Mortagne-
au-Perche propose de répartir la trésorerie en fonction de la population de 2015 
soit 5 211 habitants ce qui donnerait : 

 
Pour Condé-sur-Sarthe : 2 491.88€ 
Pour La Ferrière Bochard : 779.45€ 
Pour Lonrai : 1 232.52€ 
Pour Mieuxcé : 688.19€ 
Pour Pacé : 402.62€ 

 
L’actif et son autofinancement seraient partagés de la même manière soit : 

 
Pour Condé-sur-Sarthe : 80 504.46€ 
Pour La Ferrière Bochard : 25 181.49€ 
Pour Lonrai : 39 818.67€ 
Pour Mieuxcé : 22 233.24€ 
Pour Pacé : 13 006.96€ 

 
Les écritures sont non budgétaires et seront passées uniquement par le Service 
de Gestion Comptable. 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité: 

-prend acte de la décision préfectorale portant dissolution de l’Association 
Syndicale Autorisée de drainage du ruisseau de Cuissai dont la commune de 

Condé-sur-Sarthe est membre, 

-accepte de reprendre la trésorerie et les éléments d’actif et de passif tels que 
décrits dans le tableau de répartition fourni par le service de gestion 

comptable, 
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-mandate Madame le Maire ou son délégué pour retracer les écritures de 

reprise au sein des comptes de la commune en partenariat avec le service de 

gestion comptable de Mortagne-au-Perche. 

 
 N°14122022_03 : Virement de crédits au budget primitif communal 2022: 

 
Madame LEMÉE, Maire, rappelle au Conseil Municipal que lors de la 
présentation du budget primitif communal le 13 avril dernier, il a été décidé 
d’inscrire les sommes suivantes aux comptes 2118 et 21314 : 

  
-compte 2118 (aménagement de terrains) : 250 000€ 
-compte 21314 (constructions bâtiments culturels et sportifs): 97 500€ 

 
Madame LEMÉE informe qu’après échange avec le comptable public, il est 
proposé de faire un virement de crédits comme mentionné ci-dessous : 

 
-compte 2118 : -250 000€ 
-compte 21314 : +250 000€ 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 

-décide de voter le virement de crédits suivant : 

-compte 2118 : -250 000€ 

-compte 21314 : +250 000€ 

-autorise Madame le Maire ou son délégué à signer tous documents utiles 

relatifs à ce dossier. 

 

 N°14122022_04 : Mission d’étude géotechnique G2 PRO : 
 
Monsieur Stéphane FOURNIER, Adjoint au Maire, porte à la connaissance du 
Conseil Municipal que dans le cadre du projet de création d’un terrain de 
football synthétique, il y a lieu de réaliser une étude géotechnique de type 
G2PRO préalablement à l’installation de quatre mâts d’éclairage LED. 

 
Quatre cabinets ont été consultés : FONDOUEST, GÉOTEC, FONDASOL et 
CBTP. 

 
Monsieur FOURNIER informe que l’entreprise retenue au regard du critère 
prix est CBTP pour un montant de 3 340.00€ HT soit 4 008.00€ TTC. 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 

-prend acte que l’entreprise CBTP est retenue pour réaliser la mission d’étude 
géotechnique G2 PRO préalablement à l’installation de quatre mâts 

d’éclairage LED pour un montant de 3 340.00€ HT soit 4008.00€ TTC 

-autorise Madame le Maire ou son délégué à signer tous documents utiles 

relatifs à ce dossier. 
 

 N°14122022_05 : Renouvellement abonnement PanneauPocket : 
 
Madame LEMÉE, Maire, rappelle au Conseil Municipal que la commune a 
adhéré à l’application PanneauPocket depuis presque deux ans et que 
l’abonnement arrive à échéance dans deux mois. 
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Madame LEMÉE précise que 203 smartphones ou tablettes possèdent 
l’application de la commune dans leurs favoris représentant l’équivalent de 
18% des foyers de la commune. 

 
Il est proposé au Conseil Municipal de renouveler ledit abonnement. 

 
Madame LEMÉE expose les tarifs selon la durée d’abonnement 

 
-1 an : 230€ TTC 
-2 ans (+1 trimestre supplémentaire offert) : 460€ TTC 
-3 ans (+1 semestre supplémentaire offert) : 690€ TTC 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 

-décide de renouveler l’abonnement de la commune à PanneauPocket pour une 
durée de 3 ans pour un montant de 690€TTC.  
-autorise Madame le Maire ou son délégué à signer toutes les pièces utiles à ce 

dossier. 
 
DIVERS : 
 
-Monsieur FOURNIER, Adjoint au Maire, informe que le schéma directeur de 
la mobilité a été adopté lors du Conseil de la Communauté Urbaine d’Alençon 
du 08 décembre 2022. 
  
 

Numéro d’ordre 

 

Objet de la délibération 

14122022_01 Indemnité de gardiennage de l’église communale pour l’année 
2022 

14122022_02 Ecritures comptables de reprise suite à la dissolution de 
l’Association Syndicale de drainage du ruisseau de Cuissai 

14122022_03 Virement de crédits au budget primitif communal 2022 

14122022_04 Mission d’étude géotechnique G2 PRO 

 
 
LEMÉE A.S.   BUFFLER L. 


